
Schulverein der Helmut-Landt-Grundschule

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Schulvereins am
21.06.2017

Anwesende:    Herr Hantke, Frau Wüst, Herr Krauter, Frau Fligge, Frau Nitschmann, 
Insgesamt 5 weitere Mitglieder, siehe Anwesenheitsliste

                                   Gäste: keine

1.            Begrüßung und Eröffnung

Herr Hantke eröffnet die Sitzung um 20:03 Uhr. Die Versammlung ist beschlussfähig. Herr 
Hantke begrüßt alle Anwesenden. 

2.            Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung:

Die TOPs des Protokolls der letzten Sitzung müssen nicht verlesen werden, da bekannt. Das
Protokoll wird einstimmig genehmigt. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3.            Entlastung und Neuwahl der 2ten Vorsitzenden

Frau Wüst stellt  sich nicht  mehr zur Wahl der 2ten Vorsitzenden.  Der  Posten muss neu
besetzt  werden.  Frau  Fligge  schlägt  Frau  Lindenau  als  Nachfolgerin  vor.  Der  Vorstand
umreißt  auf  Bitte  von  Frau Lindenau  die  Aufgaben  des 2.  Vorsitzenden.  Frau  Lindenau
erklärt sich bereit, den zweiten Vorsitz zu übernehmen. Die Wahl von Frau Lindenau wird
einstimmig durch die Versammlung angenommen. Frau Lindenau nimmt die Wahl an. Herr
Hantke bedankt sich bei Frau Wüst für die Arbeit als zweite Vorsitzende und überreicht ihr
Blumen als Dankeschön.

4.            Entlastung und Neuwahl des Schriftführers

Frau  Fligge  stellt  sich  wieder  zur  Wahl  als  Schriftführerin.  Die  Versammlung  stimmt
einstimmig dafür. Frau Fligge nimmt die Wahl an.

5.            Bericht des Kassenwartes über Einnahmen und Ausgaben / Kassenprüfung

Herr  Krauter  berichtet  über  die  Kassenprüfung  vom  14.06.2017.  Der  Konto-Stand  des
Schulvereins-Konto betrug am 14.06.17 14413,22 €. Das Konto des Kiddy-Landt betrug am
14.06.17  1157,20  €.  Die  beiden  Konten  wurden  noch  nicht  zusammen  gelegt.  Der
Kassenprüfer  Dirk  Schmidt  berichtet,  dass  die  Kasse  und  die  Buchhaltung  stimmt.  Er



Schulverein der Helmut-Landt-Grundschule

beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung des Vorstandes wird einstimmig
von der Versammlung genehmigt. Es gab 1 Enthaltung.

6.            Feedback Kleiderbörse

Frau Fligge berichtet von der Abwicklung und dem Ablauf der Kleiderbörse im März 2017. Es
Es wird überlegt, ob es sinnvoll ist zweimal im Jahr eine Börse zu machen. Herr Schmidt
schlägt vor, die Börse nur einmal im Jahr zu machen, im Frühjahr, um auch entsprechenden
Umsatz für den Schulverein zu generieren. Ein neuer Termin wird im Vorstand besprochen.

7.            Feedback Schulfest (Mini-Phänomenta)

Herr  Hantke  berichtet,  dass  der  Würstchenverkauf  auf  der  Mini-Phänomenta  sehr  gut
gelaufen  ist,  sowie  auch  der  Verkauf  der  anderen  Waren.  Auch  der  Kaffee-  und
Kuchenverkauf  kam  dem  Schulverein  zugute.  Einnahmen  der  Mini-Phänomenta  für  den
Schulverein 2057,18 € abzgl. Kosten 583,84 €, Rest  1473,34 €.

8.            Projekte und Ideen

• Ein  Termin  für  die  nächste  Kleiderbörse  im  Frühjahr  wird  in  der  nächsten
Vorstandsitzung besprochen.

• Frau Nitschmann erzählt, dass die Teilnahme des Schulvereins am Marktfest dieses
Jahr ausfällt.

• Herr Schmidt schlägt vor, dass die JHV zukünftig im Herbst stattfinden soll,  damit
auch  die  neuen  Erstklässler-Eltern  die  Möglichkeit  haben,  daran  teilzunhemen.
Rechtlich  spricht  nichts  dagegen.  Es  wird  im  Vorstand  in  der  nächsten  Sitzung
besprochen.

9.            Abstimmung über die Anträge, die an den Schulverein gestellt werden

• Fr. Nitschmann beantragt eine Bezuschussung der SMART-Schulung im Schuljahr
2017/2018 für  alle  teilnehmenden Kinder  in  Höhe von 10 € pro Kind – Höhe ca.
1000€

• Fr. Nitschmann beantragt einen Zuschuss in Höhe von 1000 € für die Durchführung
des  Schulfestes  im  Jahr  2018  und  eine  Verauslagung  für  den  Einkauf  der
Verkaufswaren – Höhe ca. 1800 €

• Hr. Hantke beantragt die Anschaffung von zwei neuen Grills, da der alte Grill defekt
ist und für alle Feste benötigt wird. Kosten ca: 700 €.

• Fr. Fligge schlägt vor, dass über alle Anträge gesamt abgestimmt wird. Der Vorschlag
wird einstimmig angenommen. 

• Alle Anträge (insgesamt 3500€) werden einstimmig bewilligt.

10.          Verschiedenes

• Frau Fligge fragt ob es ein neues Schulvereinslogo geben soll. Fr. Nitschmann 
schlägt vor, dass das Schullogo genommen wird und dann nur mit dem Zusatz 
Schulverein hinzugefügt wird. Herr Schmidt findet, dass es sich das Schulvereinslogo
vom Schullogo abgrenzen sollte. Die Vorstand wird in der nächsten Vorstandssitzung
darüber beraten.

• Herr Krauter fragt, warum wir einen Mitgliedsbeitrag beim Friedrich-Bödeker-Kreis 
zahlen. Frau Nitschmann erklärt, dass man über die Mitgliedschaft in diesem Kreis 
vergünstigte Autorenlesungen buchen kann. 
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Herr Hantke fragt noch einmal in die Runde, ob noch offene Themen zu besprechen sind. 

Da sich niemand meldet schließt er die Sitzung offiziell um 21.00 Uhr.

                                     

                                                                                                             Protokoll: Sandra Fligge


